

## Brigadir Agus Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SPORC.ID

Aug 1, 2023 - 12:23



*Brigadir Agus Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sambang Warga*

**Nyalindung, 01 Agustus 2023** - Hari Selasa, Brigadir Agus, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Smi, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Sosial (DDS) dan anjongsana ke warga masyarakat. Acara berlangsung pada pukul 10.49 WIB hingga selesai, bertempat di Kp. Babakan Rt.004/003 Ds. Bojongsari.

Dalam kegiatan tersebut, Brigadir Agus memberikan himbauan kepada warga masyarakat untuk saling bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Himbauan pertama adalah untuk aktif melaksanakan ronda malam serta menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya, agar terhindar dari paham radikalisme dan anti-Pancasila.

Brigadir Agus juga mengingatkan agar warga segera melaporkan permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Bojongsari. Langkah ini diambil untuk mencegah penyebaran berita bohong atau provokatif yang dapat mengancam keamanan wilayah.

Selain itu, Brigadir Agus mengajak warga masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Bojongsari dengan mengunci rumah/kantor dan menutup jendela rumah ketika berpergian. Langkah sederhana ini dianggap dapat mengurangi risiko tindak pidana kecil seperti pencurian.

Selanjutnya, dalam upaya pencegahan tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, warga dihimbau agar tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri. Brigadir Agus mengingatkan agar selalu berhati-hati dan memastikan informasi secara jelas dan resmi sebelum mengambil keputusan penting.

Tidak ketinggalan, Brigadir Agus juga menekankan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak untuk mencegah penyalahgunaan narkoba. Warga diminta agar lebih proaktif dalam mengawasi aktivitas anak-anak guna menjaga mereka dari bahaya yang mengintai.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terbilang aman dan kondusif. Warga masyarakat antusias menerima pesan-pesan penting dari Bhabinkamtibmas dan berkomitmen untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongsari.

Brigadir Agus berharap kegiatan DDS dan anjongsana tersebut dapat membawa dampak positif dalam menciptakan lingkungan yang aman, harmonis, dan bebas dari berbagai bentuk ancaman keamanan. Kegiatan serupa akan terus dilakukan oleh aparat keamanan untuk menjaga kedamaian di wilayah setempat.